
Anfrage der CDU-, SPD-Fraktion, des Einzelvertreters der FDP und der Fraktion “Bündnis 90/Die 
Grünen“: 
 
Wie ist der Sachstand zur Ausstattung des Sitzungssaals und wird die Bezirksvertretung 
Brackwede diesbezüglich bei der Auswahl mit einbezogen? 
 
Begründung: 
Der Immobilienservicebetrieb der Stadt Bielefeld hat in einer Sitzung im Jahr 2022 angekündigt, 
dass der Bezirksvertretung Brackwede nach der Sommerpause 2022 Vorschläge unterbreitet 
werden. 
Den Mitgliedern der Bezirksvertretung Brackwede ist es wichtig mitzuentscheiden, wie ihr 
Sitzungssaal in Zukunft ausgestattet ist. 
 
Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld: 
 
Am 22.6.2022 hat der von uns beauftragte Architekt Herr Rimkeit zusammen mit Frau Wehmeier 
das Innenraumkonzept für den Sitzungsaal der Arbeitsgruppe “Sitzungssaal“ im Stadtbezirk 
Brackwede vorgestellt. 
 
Es wurde vereinbart, im weiteren Verlauf des Bauvorhabens die in den folgenden Details 
überarbeitete Innenraumplanung nochmals der oben angeführten Arbeitsgruppe vorzustellen 
 
- eventuell weitere Beleuchtungs-Details 
- genaue Ausbildung der Wandverkleidungen auf der Giebelseite sowie der Eingangsseite 
- Ausführung der Eingangstür in den Ratssaal 
- weitere Vorschläge für den Bodenbelag im Sitzungssaal 
- eine insgesamt “wärmere“ Atmosphäre im Sitzungssaal 
- Standort der Medienpräsentationsfläche beziehungsweise des Beamers 
- Medientechnik 
- Vorschläge zur Möblierung und Bemusterung 
 
Nachdem nun die technische Klärung der beiden, den Saal flankierenden Glasfassaden 
abgeschlossen ist, wird die Detailierung der Innenräume zeitnah abgeschlossen werden, sodass 
dann hierauf folgend Details der Arbeitsgruppe oder einem größeren Kreis vorgestellt werden 
können. Eine Terminabstimmung dazu kann kurzfristig über die Projektleitung erfolgen. 
 
In diesem Zusammenhang möchten wir noch einmal darauf hinweisen, dass die 
Mittelbereitstellung und Beschaffung der Möblierung und losen Einbauten nicht Projektbestandteil 
(Immobilienservicebetrieb der Stadt Bielefeld) sind. Bei der Beschaffung unterstützt das 
Architekturbüro Rimkeit + Wendler aber gerne. 


